

藤塚小だより

学校教育目標：生きる力にあふれる子

～「自分らしさを発揮する力」の育成を目指して～

令和3年9月24日
横浜市立藤塚小学校
学校だより 10月号
TEL (351) 2314
FAX (351) 7349

<https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/fujizuka/>

新しい取組、変わらない取組

校長 藤田 陽子

5年生の育てている稲穂が黄金色に輝いています。今年も米ボランティアの皆様にご支援をいただきながら6月に田植えをし、暑い夏を経た藤塚米が、間もなく収穫の時を迎えようとしています。

さて、学校だより9月号やその後のおたよりでお伝えしましたように、分散登校中にご家庭と学校双方向のオンラインによる朝の会・帰りの会、そして授業に取り組みました。各ご家庭からご支援をいただきましたこと、改めてお礼を申し上げます。

年度当初より校内で進めてきたGIGAスクール構想への取組に加え、今回の家庭・学校双方向による取組は、これからの教育活動への新たな可能性を見出す機会となりました。現在は、一つ一つの活動に試行錯誤している段階ですが、iPadを「文房具」として授業で当たり前のよう活用する児童の姿が日々、見られるようになってきています。



図を大きくしたり、色をつけたりできるので学習しやすい。間違えても繰り返しチャレンジできるよ。

教室にいない友だちとも一緒に学習できるよ。



このような新しい取組は、その効果や可能性を見出す機会となると同時に、オンラインの活用だけでは得ることができない学びがある、という思いを新たにするきっかけともなりました。話し合い活動や異学年交流、そして地域やボランティアの方々を支えられた活動などの中で、友だちの考えを聞くこと、その行動を見ながら自分の言動を高めること、自分たちを支えてくださる人々の思いに触れること、それらは人と人とのかかわりの中でこそ得られる学びであると、その大切さを改めて見つめ直しています。



時代や状況に合わせた新たな取組を進めるとともに、どのような状況にあっても変わることなく、人と人との豊かなかかわりや学びを深めていくことを、今後も大切にしていきたいと思えます。